

Comunicado de prensa

MINSAIT ACELERARÁ LA TRANSFORMACIÓN DIGITAL DE EMPRESAS E INSTITUCIONES DE LA MANO DE GOOGLE CLOUD

- **Ambas compañías han firmado una alianza estratégica con alcance global para implementar las capacidades tecnológicas de Google Cloud en la oferta de productos propios de Minsait –comercializados bajo la marca Onesait- e integrarlos en uno de los ecosistemas más robustos en la nube a escala mundial**
- **Google Cloud y Minsait comercializarán conjuntamente soluciones Onesait sobre la cloud de Google a escala internacional, uniendo las capacidades tecnológicas de Google con el conocimiento vertical de Minsait.**
- **Adicionalmente, los servicios de consultoría ofrecidos por Minsait, caracterizados por un profundo conocimiento sectorial, se verán complementados con nuevas capacidades en materia de Inteligencia Artificial, Big Data o ciberseguridad**

Madrid, 12 de mayo, 2021.- Minsait, una compañía de Indra, ha sellado una alianza estratégica de alcance global con Google Cloud que le permitirá consolidar su oferta de productos y servicios orientados a la transformación digital de empresas e instituciones. El ambicioso acuerdo pone de manifiesto el compromiso de ambas compañías con la innovación y la digitalización de la economía.

Minsait migrará a la nube de Google Cloud un amplio porfolio de productos de transformación digital dirigidos a sectores tan diversos como la banca, la energía, las administraciones públicas, la industria o las telecomunicaciones. La robusta oferta de productos de Minsait, comercializados bajo la marca Onesait, se beneficiará de las ventajas que supone la integración en una de las nubes más sólidas y evolucionadas del mercado: mayor seguridad, escalabilidad, innovación, sostenibilidad y respeto medioambiental. La integración de los productos Onesait en la nube de Google Cloud permitirá a los clientes de Minsait sacar el máximo partido en términos de negocio a tecnologías disruptivas como la inteligencia artificial.

Ambas empresas unirán fuerzas para potenciar la comercialización de productos Onesait sobre la nube de Google Cloud a escala global, prestando especial cobertura a Europa, Latinoamérica y Estados Unidos. Minsait y Google Cloud desarrollarán soluciones conjuntas combinando el liderazgo tecnológico de Google con la especialización sectorial de Minsait.

Adicionalmente, los servicios ofrecidos por Minsait, que incluyen desde la consultoría de negocio a la gestión de aplicaciones, la gestión de procesos o la ciberseguridad, por citar algunos, se verán reforzados como consecuencia de la alianza. De este modo, Minsait ofrecerá a todos aquellos clientes que ya operan con Google Cloud servicios orientados a generar un impacto tangible en su cuenta de resultados y les permitirá aprovechar el potencial de la inteligencia artificial o el Big Data. Además, proporcionará soluciones consultivas para favorecer el cambio cultural y tecnológico requerido para que empresas e instituciones aborden con garantías su transformación digital y brindará a los clientes los mejores casos de éxito identificados por Google Cloud.

La compañía también pasará a formar parte del ecosistema global de socios de Google Cloud, convirtiéndose en un actor clave en el proceso de transición de empresas e instituciones a la nube de forma segura. Así, Minsait pondrá a disposición de sus clientes los productos más avanzados, que ahora se verán potenciados gracias a Google Cloud, permitiendo una gestión más eficiente de los datos.

“Un acuerdo de primerísimo nivel como éste nos permite reforzar y acelerar el crecimiento global de nuestra oferta de soluciones verticales en cloud, nos coloca a la vanguardia de las empresas que impulsan la transición a la nube y nos permite ofrecer a nuestros clientes una combinación única de capacidades

Comunicado de prensa

consultivas y tecnológicas para acelerar la transformación digital de todo tipo de empresas e instituciones”, comenta Sergio Martín, Director de Estrategia y Transformación de Minsait.

“Este acuerdo supone un paso más en nuestro compromiso con la transición digital de España ayudando a las organizaciones públicas y privadas en su desarrollo tecnológico. Contar con un socio como Minsait nos permitirá reunir nuestras respectivas trayectorias de innovación y experiencia en el mercado para responder ágilmente a las demandas de cada industria con soluciones sólidas, escalables, sostenibles y seguras”, afirma Isaac Hernández, country manager de Google Cloud en España y Portugal.

La alianza con Minsait deja patente la apuesta de Google Cloud por trabajar con socios de referencia para el impulso de la digitalización de los países así como su firme compromiso con la competitividad y la recuperación del continente europeo.

Acerca de Minsait

Minsait, una compañía de Indra (www.minsait.com), es una empresa líder en consultoría de transformación digital y Tecnologías de la Información en España y Latinoamérica. Minsait presenta un alto grado de especialización y conocimiento sectorial, que complementa con su alta capacidad para integrar el mundo core con el mundo digital, su liderazgo en innovación y en transformación digital y su flexibilidad. Con ello, enfoca su oferta en propuestas de valor de alto impacto, basadas en soluciones end-to-end, con una notable segmentación, lo que le permite alcanzar impactos tangibles para sus clientes en cada industria bajo un enfoque transformacional. Sus capacidades y su liderazgo se muestran en su oferta de productos, bajo la denominación Onesait, y su oferta transversal de servicios.

Acerca de Indra

Indra (www.indracompany.com) es una de las principales compañías globales de tecnología y consultoría y el socio tecnológico para las operaciones clave de los negocios de sus clientes en todo el mundo. Es un proveedor líder mundial de soluciones propias en segmentos específicos de los mercados de Transporte y Defensa, y una empresa líder en consultoría de transformación digital y Tecnologías de la Información en España y Latinoamérica a través de su filial Minsait. Su modelo de negocio está basado en una oferta integral de productos propios, con un enfoque end-to-end, de alto valor y con un elevado componente de innovación. A cierre del ejercicio 2020, Indra tuvo unos ingresos de 3.043 millones de euros, cerca de 48.000 empleados, presencia local en 46 países y operaciones comerciales en más de 140 países.

Acerca de Google Cloud

Google Cloud ofrece a las empresas su liderazgo en infraestructuras, capacidades de plataforma y soluciones específicas para diferentes sectores. Ofrecemos soluciones en la nube que han sido expresamente diseñadas para las empresas y que aprovechan las tecnologías de vanguardia de Google para que estas puedan operar de manera más eficiente y adaptarse a sus necesidades cambiantes, sentando las bases para el futuro. Clientes de más de 150 países han elegido a Google Cloud como su socio de confianza para solucionar los problemas más difíciles de sus empresas.

Contacto de prensa Google Cloud

Agencia PR Garage

google@prgarage.es / (+34) 91 137 52 98)